
Chronik der Pedro-Drogerie AG 
 
Anfangs der 70er Jahre bestand in Heimberg vor den Toren Thuns eine kleine Dorfdrogerie. 
Diese einfache Landdrogerie gehörte Victor Mey und war der Anfang der Pedro-Drogerie 
Gruppe, wie sie heute existiert. Herr Mey hatte schon bald die Gelegenheit im Neubau des 
Perry Marktes in Heimberg eine Drogerie zu eröffnen. Da der Perry Markt ebenfalls in 
Schönbühl ein Center baute, lag es auf der Hand, ebenfalls Herrn Mey zu fragen, ob er eine 
Drogerie in diesem Einkaufszentrum betreiben möchte. Herr Mey war unter anderem auch 
Gemeindepräsident von Heimberg. Durch sein vielfältiges Engagement und seine 
zukunftsorientierte Führung der Drogerien war er der erste Begründer und Besitzer einer 
Drogerie Gruppierung in der Schweiz. Im Laufe der Jahre wurden  neue Drogerie Standorte 
eröffnet und andere auch wieder geschlossen. In Frutigen, Zweisimmen, Lenk, Bern-
Wittigkofen, Rüti bei Ostermundigen, Muri oder Kandersteg standen zeitweise Drogerien, der 
jetzt zu einer AG umfunktionierten Algina-Pedro AG.  
Leider verstarb Ende der 80er Jahre Herr Victor Mey völlig unerwartet nach einer kurzen, 
schweren Krankheit. Dank seiner Weitsicht war es aber zu diesem Zeitpunkt möglich, dass 
engagierte Geschäftsführer der Algina-Pedro AG die Firma übernehmen konnten. Alle fünf 
heutigen Besitzer und Geschäftsführer haben diese turbulente Zeit miterlebt und sie ist allen 
noch in bester Erinnerung.  
Mittlerweile wurde aus der Algina-Pedro AG die moderne und aussergewöhnlich aktive 
Pedro-Drogerie AG mit Sitz in Heimberg. Mit den Standorten Burgdorf, Schönbühl, 
Heimberg, Sigriswil, Frutigen und Zweisimmen. In diesen sehr intensiven Jahren gab es viele 
Änderungen. Aus den Perry Märkten, wurden Jumbo-Märkte, aus diesen wurden Carrefour-
Center und aus denselben COOP Mega Stores. Die Pedro-Drogerien haben diesen Wandel 
immer mitgemacht. Sie verstanden es Tradition und Moderne optimal zu verbinden. Der 
Kunde und der Mitarbeiter stehen immer noch im Zentrum der Arbeit. Die Freude an der 
Beratung und die Kenntnis von unseren Produkten teilen wir mit unseren Mitarbeiter/innen.  
 
Wir sind stolz ein Unternehmen mit einer über 30jährigen Tradition zu sein und über 40 
Mitarbeiter/innen beschäftigen zu können. In diesem Sinne schauen wir in die Zukunft und 
nehmen die Herausforderung an ein modernes Unternehmen in die ungewisse Zukunft des 
Gesundheitsmarktes zu führen. 


